



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

NUEVO EMBAJADOR. Washington, junio 2.— El Secretario de Estado, George Shultz, primer plano, da a conocer los nombramientos de Thomas Pickering, segundo de la izquierda, como nuevo embajador en El Salvador reemplazando a de Deane Hinton, y de Langhorne Motley, detrás de Shultz, como nuevo Secretario Adjunto para Asuntos Interamericanos, en sustitución de Thomas Enders, izquierda, quien ocupará otro cargo diplomático.

Por improductivas:

20 Fábricas del Perú a Manos Libre Empresa

LIMA, junio 2 (UPI).— La empresa estatal Pesca Perú, apremiada por "problemas económicos y financieros" estudia la posibilidad de vender al extranjero 20 de sus 36 fábricas, para salir de la crisis que afronta, informó hoy una fuente pesquera.

La fuente dijo que "la producción de Pesca Perú está en los niveles más bajos" de su historia, a causa de una serie de "problemas económicos que nos agobia" y de los cambios registrados en el mar peruano.

Afirmó que la produc-

Preocupa a E.U. Acción Libia en Frontera Chad

WASHINGTON, junio 2 (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano expresó hoy su "profunda preocupación" por "las actividades militares aéreas y terrestres de Libia en su frontera con el norte de Chad".

Un portavoz del Departamento, Rush Taylor, dijo que según sus informes Libia ha comenzado a desplazar tropas al sur del país fronterizo con el Chad, "probablemente para introducir las en ese país a luchar en el momento oportuno".

Refiriéndose al apoyo de Libia a una de las facciones de la guerra civil chadiana, el portavoz dijo que "Libia parece estar

dando nuevos pasos para apoyar una ofensiva de los rebeldes contra el gobierno de Chad".

Según el portavoz, la concentración de tropas tiene lugar cerca de la franja de Aozou, una banda desértica que Libia considera parte de su territorio, y sobre la cual ha incrementado sus vuelos de reconocimiento.

El Departamento de Estado declaró que "Estados Unidos considerará la participación Libia como una grave intervención militar en Chad y una grave escalada de su apoyo a la rebelión que hasta ahora ha venido apoyando con armas y dinero".

Piezas Incaicas Queman Terroristas en el Perú

LIMA, 2 junio (EFE).— Pese al estado de emergencia y la suspensión de garantías individuales en Perú, los terroristas siguen cometiendo atentados, según informaciones periodísticas divulgadas hoy en la capital peruana.

En Ayacucho, capital del departamento peruano del mismo nombre, situado al sur del país, los terroristas saquearon e incendiaron el edificio del Instituto Nacional de Cultura, quemando archivos y piezas arqueológicas de gran valor.

Antes del saqueo, los miembros de "Sendero Lu-

minos" provocaron un apagón que duró unas dos horas.

En la ciudad de Trujillo, norte del país, los guerrilleros incendiaron unos canchales de la hacienda azucarera Laredo, necesitando los bomberos cinco horas para controlar el siniestro.

En Huaraz, capital del departamento de Ancash, al norte de Lima, dos cargas de dinamita estallaron en el centro de la ciudad, destruyendo una tienda y afectando la casa de un oficial de la policía de investigaciones peruana.

ción de harina de pescado, utilizada como alimento para animales, alcanzó las 58.000 toneladas métricas en el periodo desde enero al 31 de mayo del presente año.

"La producción para el mismo periodo en 1982, fue de 150.000 toneladas de harina de pescado", dijo y agregó que de la flota de 315 embarcaciones apenas 60 ó 70 salen a pescar.

En la década de 1970, Perú ocupó el primer lugar en el mundo en la producción de harina de pescado. En 1970, Perú superó los dos millones de toneladas de ese producto.

Por su parte, Julio Ruiz López, presidente del Directorio de Pesca Perú, declaró que empresarios de Chile, Argentina, Sudáfrica y Estados Unidos han mostrado interés en comprar algunas de las 20 fábricas "declaradas improductivas".

Restos de Varios Soldados de E.U. Entrega Vietnam

BANGKOK, 2 (AP).— Vietnam entregará mañana los restos de varios soldados norteamericanos desaparecidos en acción, tras una reunión de tres días entre funcionarios de Estados Unidos y de Vietnam en Hanoi, dijo hoy un vocero de la embajada vietnamita aquí.

El vocero indicó que Estados Unidos fue informado en marzo que Vietnam había hallado recientemente los restos de nueve soldados estadounidenses, así como los cadáveres y datos de identidad de otros tres.

Desde 1973 hasta octubre último Hanoi devolvió los restos de 79 soldados, aunque aún hay 2.500 cuyo destino se desconoce, en su mayoría pilotos derribados sobre Vietnam del Norte.

Falla planificación estatal:

Serias Dificultades Pasa Sector Agrícola de URSS

MOSCU junio 2 (AP).— Una sequía en el oeste, así como tormentas de nieve, lluvias torrenciales y vientos huracanados en el Asia Central y la Siberia amenazan con arruinar una vez más las cosechas soviéticas.

El complejo sistema agrícola soviético parece, según los expertos, tan plagado de problemas como en el pasado, desde la escasez de equipos y de partes de repuesto hasta el escaso cuidado que ponen los empleados de las granjas en su trabajo.

Los funcionarios instan una y otra vez a los obreros agrícolas a poner mayor empeño en su trabajo, y a la gerencia de las

fábricas estatales a proporcionar más tractores y piezas de repuesto con mayor regularidad.

A pesar de la adopción, el año pasado, de un alabado "programa alimenticio" soviético, que proponía una revisión total de

la agricultura, el diario "Pravda" informó hoy que las labores de siembra estaban atrasadas.

Los cultivos este año han llegado a 130,3 millones de hectáreas, pero debían ha-

—Favor pase a la página 28.

Honduras no Descarta Guerra con Nicaragua

TEGUCIGALPA, junio 2 (ACAN-EFE).— Una guerra entre Honduras y Nicaragua aún no puede descartarse, según el Ministro hondureño de Defensa, coronel Amílcar Castillo Suazo.

El militar dijo que las autoridades de Honduras han discutido mucho sobre el tema y concluido que ese extremo no puede dejarse de lado.

También señaló Castillo Suazo que, "los soldados hondureños cada día se resisten de mayor patriotismo para defender la soberanía nacional de este país".

Según Castillo Suazo, tercero en la línea de mando de las Fuerzas Arma-

das de Honduras, la anunciada instalación de un centro de instrucción militar norteamericano en el norte hondureño, favorecerá al país.

"El centro vendría a favorecernos en cuanto a seguridad porque vamos a tener una ayuda más directa, así como asesoría técnica de parte de los Estados Unidos", afirmó el Ministro.

Negó que se esté produciendo una escalada de violencia en la frontera entre los dos países y dijo que Honduras sólo ha desplazado hacia la región fronteriza, "las tropas necesarias para garantizar el respeto a la soberanía territorial".

Afirma OTAN:

Aumenta la Amenaza Soviética en el Mundo

BRUSELAS, junio 2 (EFE).— El aumento del poderío militar soviético y, en particular, su mayor

movilidad de fuerzas en el mundo permite a Moscú hacer pesar su influencia en numerosos puntos del globo terrestre, señala textualmente el comunicado del Comité de Planes de Defensa de la OTAN, difundido hoy en Bruselas.

La reunión de tres días de los ministros de Defensa aliados permitió reafirmar, una vez más, la solidaridad con los planes de instalar euromisiles en Europa, pero también es-

tudiar las recientes amenazas de Moscú y la posible respuesta de la OTAN.

Los aliados occidentales observaron con preocupación que la política de Moscú está lejos del camino de distensión y de estabilización en las políticas Este-Oeste.

El clima de confianza se deteriora por el crecimiento sin pausa, en el Pacto de Varsovia, de toda la gama de armas, desde las clásicas a las nucleares estratégicas y de alcance europeo, añaden los ministros.

—Favor pase a la página 20.



DENUNCIAN AMENAZA. Bruselas, junio 2.— El Secretario General de la OTAN, general Joseph Luna, derecha, gesticula mientras denuncia el crecimiento de la amenaza soviética y la carrera armamentista del Pacto de Varsovia, que supera equipos y efectivos de la Alianza Atlántica. A la izquierda, Caspar Weinberger, Secretario de Defensa norteamericano. (UNIFAX II DE UPI).